



44日間のとても暑かった夏休みも終わりを告げ、今日から2学期が始まりました。子どもたちの日焼けした表情から、休み中にたくさんの経験をし、楽しい思い出ができたことだと思います。200名が元気に2学期を迎えたことを何より嬉しく思います。ご家庭でのお子様への働きかけをありがとうございました。

さて、2学期は1学期でつけた力を基にさらに伸びていく学期です。まずは、学習習慣や生活習慣をとりもどしていきたいと思いますので、ご家庭でもお声かけを宜しくお願ひいたします。また、運動会をはじめ、多くの行事があります。行事を通してお子様の自主性や協調性などより一層伸ばし、充実したものにしていきます。保護者の皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

2学期よりお世話になります。よろしくお願ひします！

級外 吉田 三納梨（よしだ みのり）先生

約2年間、育休をとらせていただき、8月から石川小学校に戻ってきました。また、子どもたちと一緒に勉強できることを楽しみしています。2学期は運動会という大きな行事もあり、たくさん頑張っている姿を見つけて、一緒に成長を見守っていきたいと思っています。よろしくお願ひ致します。

※吉田教諭の着任により一部時間割や担当が変更となります。

<担当教科>

- 3年：図工、
- 4年1組：図工、4年2組：音楽、
- 5年：算数少人数・外国語・図工・家庭
- 6年1組：図工・家庭、6年2組：外国語・図工・家庭)



お知らせとお願ひ

◇夏休み作品展について

日時 9月2日(火)～9月4日(木) 15:30～16:30

場所 低学年：図工室 高学年：家庭科室

受付 児童玄関で受付をして頂きます。



スリッパをご持参下さい。お子様や友だちの力作をぜひ、ご覧ください。

◇秋の校外学習について

昨年までは、「秋の遠足」として、全校でバス遠足に行っていましたが、今年度より、バスを全校分一斉に確保することが困難になったことやバス代金の高騰もあり、「学年ごとの秋の校外学習」として実施することにしました。各学年での取組となりますので、詳細につきましては、今後の学年だより等でのお知らせでご確認ください。

◇熱中症対策として

- 熱中症指数（WBGT）31以上での運動（休み時間を含む）は、特別の場合以外は中止とします。
- 体育時、マスクを外したくない児童には見学をしてもらう場合があります。
- 暑さはしばらく続くと思います。水分補給を十分に行う必要があるため、水筒（お茶か水）を持参させてください。

○登下校時について

- ・マスクを外し、寄り道はしません。
- ・日傘については3年生以上で使用可とします。雨天時の傘の使用と同様です。
- ・帽子はつばの広いものに変更する等の工夫をしても良いです。色は黄色、オレンジ、赤とします。
- ・クールリングやクールタオルを使用しても良いです。ただし、本人で管理できるものとします。学校で冷蔵庫を使用して冷やし直すことはしません。



◇運動会について

○今年度の運動会は、10月8日（水）午前8：40開会、12：00終了を予定しています。給食後、下校となります。予備日は、10月9日（木）、10日（金）と順延です。

運動会当日延期の場合は、朝6時頃にtotoruで配信いたします。

運動会の詳細につきましては10月3日（金）にtotoruで配信しますのでご確認下さい。



○9月26日（金）以降、運動会当日まで、体育の服装で登校します。学年での練習に加え、全校一斉での練習が増えるためです。

汗をかくことが予想されますので、汗ふきタオルや制服などの着替えを必ず持たせてください。



◇親子愛校作業について

今年度は9月21日（日）午前7：00～を予定しています。

運動場の除草や溝の泥上げ作業を行います。子どもたちの安全で快適な学校生活のために皆様のご協力をよろしくお願い致します。尚、中止の場合は、totoruで配信します。



◇ICC（いしかわコミュニティーセンター）文化祭への作品出品について

昨年度同様、夏休みの作品を文化祭に出品したい場合に受け付けて頂くことができます。

他のコンクール等に出品する場合はそちらに出品することになりますが、そうでない場合で出品しようと思われましたら、ぜひ出品してください。夏休み作品展（9月2日～4日）が終了したら、児童に出品するかどうか意向を聞きますので、お子様とご相談しておいて下さい。

尚、出品する作品は児童がICCに持っていく事になります。1か月程、学校に保管しておいて、搬入時期に学校からICCに持っていきます。（自宅に一旦持ち帰り、時期が来ましたらICCに持っていくことも可能です。）



ICC文化祭 10月16日（木）～10月18日（土）